

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pada pembahasan sebelumnya, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran guru pendidikan agama Islam sebagai motivator belajar siswa di SMA Negeri 8 Bandar Lampung adalah: Memperjelas tujuan yang ingin dicapai, membangkitkan minat siswa, menciptakan suasana yang menyenangkan dalam belajar, Berilah pujian yang wajar terhadap setiap keberhasilan siswa, berilah penilaian, berilah komentar terhadap hasil pekerjaan siswa, ciptakan persaingan dan kerja sama.

Sebagai motivator. Dimana guru menyampaikan pelajaran, memberi dorongan dan arahan kepada siswa agar dapat mengikuti kegiatan belajar mengajar dengan baik. Peran tersebut sudah dilaksanakan, namun masih ada siswa yang tidak melaksanakannya.

2. Faktor pendukung dan penghambat:

- a. Faktor pendukung guru dalam memotivasi belajar siswa yaitu Adanya tujuan pembelajaran dari pemerintah dan visi misi dari sekolah, adanya tata tertib yang diberlakukan di sekolah, dalam memotivasi belajar siswa terjalinnya hubungan yang baik antara guru PAI dengan guru-guru umum yang beragama Islam, adanya sarana dan prasarana yang memadai, dan dari peserta didik sendiri sangat merespon dengan baik. hal tersebut dapat dilihat dari hasil yang memuaskan juga dari peserta didik.

sedangkan faktor penghambatnya yaitu mereka datang dari berbagai macam lingkungan, baik keluarga maupun masyarakat sekitar.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil pembahasan dan penarikan kesimpulan di atas, maka penulis ingin memberikan sumbangan pemikiran berupa saran-saran sebagai berikut:

a. Kepada kepala Sekolah

Ada baiknya supaya dapat konsen dalam meningkatkan pembinaan kualitas kinerja guru khususnya guru pendidikan agama Islam dan penguatan dalam memotivasi belajar siswa.

b. Kepada Guru

Ada baiknya perannya sebagai motivator, dalam mengembangkan cara-cara pemberian motivasi lebih ditingkatkan lagi.

c. Kepada orang Tua

Diharapkan lebih memperhatikan kegiatan anaknya dirumah, terutama pada saat belajar, agar anaknya lebih senang bermain dirumah dan mengerjakan tugas rumah sesuai jadwal.

d. Kepada peserta didik

Agar dapat meningkatkan pemahaman nilai-nilai agama Islam, supaya bisa bermanfaat bagi diri sendiri dan orang lain.